

Franckesche Stiftungen zu Halle

**D. Io. Georgii Liebknecht Mathem. In Vniversitate
LvdoVICIANA P.P. Nec Non Societ. Caesar. Et Regiae Porvss.
Collegae Vberior Stellae LvdoVICIANÆ ...**

LiebKnecht, Johann Georg

Gissae, MDCCXXIII.

VD18 13131125

Errata

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-203077

migum istum inter Hallenses A. P. O. nouum rerum naturalium tentatorem in hac re astronomica clare tam profita, quam nunc clarissime! exposita ne dignum quidem vltiori responso æstimo, spe fretus certissima fore, vt, si forte adhuc plura ex aliorum ore excepit sputamenta, eaque more suorum vna cum sputaliciis scommatibus expuet, quilibet rem ex æquitate æstimet & ipse pro virili respondeat meque defendat. Quod superest sciat talem veritatis indagandæ morem, vti ipse in præfatione tentaminis ponit, in nostra Vniuersitate minime valere, nec in aliis, vbi-
cunque talis ventosissimorum homuncionum genius non obtinet, nec vllibi inter cultiores gentes probari.

Err. pag. 7. lin. 18. Venedorum.

